

Valparaíso Abl. 27 / 83
Dñor. J. P. Gutiérrez
Santiago,

Mi viejo querido amigo,
Mucho agradezco lo q
me comunicas en su reservada
de ayer, y purrellase lo q
habiendo pasado en ese
gabinete, con respecto a la
conversión, q tanto ha preo-
cupado a yo y a "mí".

Lo q me dice yo, deseo
que el Ministro de R. q.
fue precisamente, el q pro-
sigió q me manifestó el Dr.
Pinto, q el q p. cre de no
deber designar, y sabe yo
q despues de volvistar a ese
Dñor, la buena amiga q
encontraré en el q gobernó
argentino las bases de corri-

traje limitado, fragmentadas
por mí a B. Aires, con con-
cuerdo en la fiscalización
de aquél D. Fr., mi amigo;
cuando después de muchos
días, le pidió una sentencia
definitiva, fuere sobre
esas bases si éstas qd en
gobierno creyese aceptables,
me contestó qd. Términos, qd
debían disipar mis bien-
fundadas esperanzas, q
nunq. dieran qd de
toda inferencia, en
anuncios tan serios y otr
consecuencias tan tráne-
sas qd, con los qd no es
posible olvidar —
El desarrollo, qd los expec-
tos tan señalmente precisos
por mí ha debido producir
muy desfavorable im-
plicación en socios

amigos de Buenos
Aires, formos preparados
y estuvieron, para el resultado
de q habian tenido, los q
en el mismo sentido fizie-

ron.
El gobieno de Chile, no
puede desentenderse del
constatacion q debe, y se
comprometio a dar al
argentino, respecto al
proyecto de arbitraje
q tiene fha 25 de julio
de 1870, q el Plenipot
Senador Palma Andrade
trajo para presentar a
suscribir; y no se ha
dicho un desordenante,
y despues de lo ocurrido
concluyo el gobieno
argentino, q fueda a enciar
el representante suyo,
plenipotente en el

nes en Santiago.
Confieso a mi amigo,
q'me comprenda, las variaciones,
que siempre vienen del
gobierno de Chile, tratando
de arreglar un acuerdo,
cuestiones, q'ambuelven
serios peligros, de cumpli-
caciones, q'pueden
arrastrar a los países a
una guerra, q'hería san-
estar. En resultados, como
larga y sangrienta.

Dijo la villa Guerín
mucho q'hablaron oíspoco
no sé q'yo q'no pude
escribir, sobre abundes q'
me tienen muy disgustado,
y desencantado.
El Congreso Argentino
abriendo sesiones el 2 Junio
Pese a lo q'le dice su
viejo amigo
Alarcón, q' de Santiago